

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Die Kunst der wahren Magie

Datum: 16. März 2022 um 14:06

An: Kidane Yemane kidane.yemane@icloud.com

Kopie: BBB bbb@um.dk, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berliner-verlag.com, News news@connexionfrance.com, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, cavuto@foxnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@suntimes.com, letters@theaustralian.com.au, letters@usatoday.com, letters@washpost.com, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo_seoul@icrc.org, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, tips@nypost.com, voicers@nydailynews.com, world.citizen@trtworld.com, wsjcontact@wsj.com, zsafia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten und Börsenprofis,

mein Schweigen hat in der kurzen Zeit mich bestätigt, wie die Onkel Toms wirklich ticken, wenn Sie erfahren haben, dass ich im Bitcoin den Goldader getroffen habe.

Zuletzt verlangte ich eine Spende von 14 Milliarden Euro, von der ich ursprünglich 80% in meiner zukünftigen Sonnenkönigs Spendenstiftung für die Vergessenen Kinder zukommen lassen wollte. Allerdings hat sich mein Plan geändert, weil ich durch den Verhalten unserer Vorbilder diesen Missgunst erkannt habe.

Um aus egoistischen Motiven einen Menschen zu bestrafen, wurden viele Milliarden von Ihrem erarbeiteten Reichtum enteignet, sowie es den Juden im 2. Weltkrieg erging. Das ist in meinem Augen ein Diebstahl. Diese Vorgehensweise hat weder die Verhandlungsposition verbessert, noch sind dadurch weniger Raketen auf die Ukraine geflogen. Im Gegenteil, es wird in der Ukrainer noch schlechter gehen.

„Mitleid kriegt man geschenkt, aber Neid muss man sich erarbeiten!“ Das kann ich nur denjenigen sagen, die sich über diese Ereignisse freuen! Immerhin sorgen diese Menschen für weniger Arbeitslosigkeit. Welcher Milliardär ist denn als nächster dran, wenn die nächste Krise zu kommen scheint? Alon Musk oder Jeff Bezos?

Und nun glauben die Onkel Toms mit Ihrer zufälligerweise 13,6 Milliarden Euro Spende, die mit egoistischen Zielen, und mit provokativer Einstellung mein Bitcoin Spiel übernehmen zu können. Ich habe Euch schon mal geschrieben, dass Eure Ziele niemals andere schaden dürfen, um die besten Ergebnisse erzielen zu können.

Als ich mir den Wohlstand für alle gewünscht habe, ahnte ich keinesfalls, dass mir die Zukunftsvisionen so schnell zukommen wurden. Ich habe etwas Zeit gebraucht, um die Botschaft Gottes zu erkennen, und Sie in der Realität umzusetzen.

Die ersten Ideen sind mir gestohlen worden, scheiss drauf. Aber meine Bitcoin Spiele kommen direkt aus meinem Kopf, und sind selbst wenn ich Euch erkläre, wie ich das mache, dann bleibt es für Euch unübertragbar. Somit bin ich genauer genommen unbezahlbar. Das ist der Grund, warum ich Euch die Bitcoin Spiele als Abos verkaufe. Und das hat wiederum den Grund, dass ich vorhabe 70% von dem Erwirtschafteten in die Forschung meiner nächsten Ideen, wie die mit 90% weniger Strom fahrenden Elektroautos und der künstlichen Schwerkraftsmaschine zu investieren. 20% gehen davon in meiner Kinder Stiftung, und für meine Arbeit darf ich mir doch auch etwas gönnen, auch wenn ich nur ein Neger bin. Ich habe die Visionen nicht nur gesehen, sondern wie ein Dejavu selbst erlebt.

Alle Widerstände, die die Onkel Toms mir entgegenbringen, schadet letztendlich nur Sie selbst. Was ist, wenn Euch sage, es sei genug Überfluss an Geld da, dass sich jeder Mensch auf dieser Erde sein eigenes Weißes Haus leisten kann. Wäre dies ein Argument friedlich miteinander zu leben? Nur ich kann Euch dies ermöglichen, wenn Ihr endlich anfängt an meine Voraussagen zu hören!!

Solange dieser Ukraine Konflikt aktiv ist, werde ich mich zurückhalten. Danach bekommt Ihr von mir ein neues Angebot. Ich wünsche mir bis dahin von der deutschen Justiz Regierung verschont zu bleiben. Wenn Ihr mein Angebot akzeptiert, dann gehören die meisten von den Beteiligten zu den glücklichen neuen Millionären, beziehungsweise Milliardäre.

Dies ist jetzt keinen Grund sofort zu investieren, denn ohne meiner Formel und meines magischen Öffnen des Glückportals, könnt Ihr kämpfen bis Ihr Schwarz werdet, und Euer Ergebnis bleibt mittelmäßig.

Habt Vertrauen und Geduld, und der Reichtum wird überall sein!!!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Metaphysischer Sonnenkönig Kidane